

SEGEN*BRINGEN SEGEN SEIN

Sternsinger-Aktion St. Petronilla 2022
Centro de Educacion "Santa ELISABETH"
El Progreso, Yoro, HONDURAS
Deutsches Komitee e.V., Winkelheide 27
48157 Münster, Tel. 0251/ 324363

Liebe Freundinnen und Freunde von Santa Elisabeth!
in diesem Jahr mussten Menschen in Deutschland erleben, wie ihnen das Dach über dem Kopf weggerissen wurde. Umweltkatastrophen in einem solchen Ausmaß trafen bisher größtenteils nur Entwicklungsländer. Die Tropenstürme in Honduras machten im letzten Spätherbst tausende Menschen obdachlos. Im Centro Santa Elisabeth wurde das Dach der Schule beschädigt.

Im Ahrtal sehen wir, wie schwierig und langwierig es ist, die Schäden zu beheben. Trotz Milliardensummen aus Steuergeldern, Spenden und Versicherungsleistungen ist die Lage noch nicht entspannt. In Honduras gibt es solche Hilfen nicht.

So konnte bisher das beschädigte Dach der Schule nicht repariert werden. Gerade jetzt in der Regenzeit stehen immer wieder Flure und Räume unter Wasser. Die Schulleiterin Schwester Aleyda schreibt, dass das Geld für Reparaturen fehlt. Viele der Eltern, die bisher noch Schulgeld zahlen konnten, haben Haus und Wohnung oder, durch Corona bedingt, ihre Arbeit verloren und mussten so seit 2020 ihre Zahlungen einstellen.



**Bitte nutzen Sie diese Konto-Nummer:
St. Petronilla: „Eine-Welt-Sternsinger“**

IBAN: DE33 4005 0150 0045 0325 88

Stichwort: Honduras

**Weitere Informationen finden Sie
unter:**

www.CentroSantaElisabeth-Hilfe.de



**AKTION
DREIKÖNIGSSINGEN
20*C+M+B+22**

Wir Sternsinger können Ihr Haus dieses Jahr wegen der Corona-Pandemie leider nicht persönlich besuchen. Wir wünschen Ihnen auf diesem Wege Gottes Segen für das neue Jahr! Wir freuen uns, wenn Sie die Aktion mit einer Spende auf unser Konto unterstützen!